

社会福祉法人 福山諸聖徒福社会 福山マリヤこども園



福山マリヤこども園は、名称から懸念されるかも知れませんが、宗教には関わらない保育施設です。現在、106名の元気な園児が保育士の先生等の力を借りながら、日々成長をしています。

園の出入り口の横には、以前は大きな楠木があり、建て替えの時に伐採したが、卒園児の思い出の一つとして木を加工して柱に生まれかわり、この園を支えてくれているそうです。



運動場から見えるこの時計が、みんなの時間管理をしてくれます。



屋上にトイレも完備しており、災害時には、ここへ避難！



↑
屋上から見た、運動場は106名の園児がクラスの順番に園庭で走って遊んだりしています。誰でも経験のある可愛い土団子も大切に保管されていました。



- ・園児のいる部屋の床は、コルクを使用しているため、冬場でも冷たさを感じることが少ない使用となっています。
- ・各イベントを開催する中で、得意分野の面で各先生方に協力を得て、お互いに協力をしてもらい、環境を整えています。
- ・自分の家庭を大切にすることを念頭に、皆で協力して園を運営しています。
- ・子どもが好きな方で、保育士資格を持っている方歓迎です。早出・遅出の出来る60代の方も歓迎します。

R7年4月～
認定こども園に変更となりました。

0歳児：14名（職員5名）
1歳児：18名（職員3名）
2歳児：18名（職員3名）
3～5歳児：18名（職員各1名）
106名の園児と31名の職員で運営。



食材には力を入れており、地元食材の新鮮な物を厳選して調理を行っています。
職員も300円/食で園児と同じ物を提供して貰っています。
休憩も、園児とは別室にて1時間取っているため、担任以外のスタッフの力も借りながら皆で支援を行っています。



5歳児
クラスの
作品



1歳児
クラスの
作品

